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Teilnehmendenerklärung 
Tübinger Tage für Forschungsdatenmanagement (FDM Tage) 2023 
 
 
 
Die mit der Registrierung für die Veranstaltung erhobenen Daten werden dazu genutzt, die Anzahl, 

Affiliation und Statusgruppe der Teilnehmenden zu ermitteln sowie Informationen zur 

Veranstaltung, wie z.B. Link zum Zoom-Raum oder Adresse des Veranstaltungsorts, zu 

versenden.  

 

Die Daten werden nach Beendigung der Veranstaltung gelöscht. Bei vorzeitiger Stornierung einer 

Anmeldung werden die erhobenen Daten umgehend gelöscht. Ihre Daten werden nur zum o.g. 

Zweck ermittelt und nicht an Dritte weitergegeben. Die Speicherung der Daten ist in einem AV-

Vertrag gemäß Art. 28 DSGVO mit der Firma eveeno geregelt.   

 

Mit der Registrierung zur Veranstaltung stimmen Sie der oben beschriebenen Verarbeitung und 

Nutzung Ihrer Daten zu.  

Der Verarbeitung und Nutzung Ihrer Daten kann jederzeit schriftlich widersprochen werden. Bitte 

wenden Sie sich hierfür an fdm@zv.uni-tuebingen.de   
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Participant Statement 
Tübingen Days for Research Data Management (RDM Days) 2023 
 

 

The data collected with the registration for the event will be used to determine the number, 

affiliation and status group of participants as well as to send information about the event, such as 

link to Zoom or address of the venue.  

 

The data will be deleted after the event has ended. In case of early cancellation of a registration, 

the collected data will be deleted immediately. Your data will only be collected for the above-

mentioned purpose and will not be passed on to third parties. The storage of the data is regulated 

in an AV contract according to Art. 28 DSGVO with the company eveeno.   

 

By registering for the event, you agree to the processing and use of your data as described above.  

You can object to the processing and use of your data in writing at any time. To do so, please 

contact rdm@zv.uni-tuebingen.de 
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